



Impulsan regulación sobre uso de la IA

REFORMA / STAFF

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, destacó la necesidad de legislar y generar condiciones para el uso responsable de la Inteligencia Artificial (IA) en México.

En un comunicado difundido ayer, el coordinador de la bancada morenista reconoció el

papel indispensable de la IA en la comunicación política; ignorarla, dijo, ya no es opción.

Además, hizo un llamado a la sociedad para aprender sobre esta tecnología y aprovecharla de manera responsable.

La semana pasada, el diputado petista Santiago González Soto presentó una iniciativa de reforma al artículo 73 de la Constitución para facultar al Congreso a expedir leyes que regulen la IA y tecnologías afines.

En su exposición, enfatizó que contar con una ley federal en la materia permitirá al País alinearse con las mejores prácticas internacionales y aprovechar el potencial de la IA como herramienta de desarrollo económico y social.